

# Die Künstler reisen mit Kettensäge an

*Zum sechsten Mal werden auf dem Areal vor der Dorotheenhütte die Kettensägekunsttage ausgerichtet*

Zum sechsten Mal zeigen in Wolfach nationale und internationale Schnitzkünstler ihr Können mit der Kettensäge. Die Veranstalter erwarten wieder einige Tausend Besucher beim Spektakel, das zum festen Termin in den Kalendern der Künstler geworden ist und viele Fans hat.

**Wolfach** (red./hag). Am Samstag, 9. Juni, fällt um 9 Uhr der Startschuss für die sechsten internationalen Kettensägekunsttage des Schwarzwalds auf dem Gelände der Wolfacher Dorotheenhütte in Wolfach. Inzwischen sind sie ein fester Termin in der Kunstszene, der bislang tausende Besucher angelockt hat. Wegen der begrenzten Platzkapazität auf dem Gelände müssen sich die teilnehmenden Künstler bereits seit zwei Jahren mit Bildern und Proben ihrer Arbeiten im Voraus bei den Organisatoren bewerben.

Zum Zuge kommen in diesem Jahr knapp 40 Künstler aus verschiedenen Nationen, darunter Schweden, England, Belgien, Serbien, Polen, Dänemark und Ukraine. Aber auch aus vielen Teilen Deutschlands sind Schnitzer dabei.

Wie in den Vorjahren werden die Künstler an den zwei Tagen allein aber erstmals

auch in Teams eine vorgegebene Skulptur schnitzen. Diese drehen sich rund um die Themen »Weihnachten« und »Flößer«. Der Besucher darf sich freuen auf einen mannshohen Elefanten, den Stern von Bethlehem, eine »Lady Nikolaus« oder einen Rentierschlitten mit vorgespannten Tieren.

Daneben treten an den beiden Tagen Teams in Schnitzrunden (Speedcarving) gegeneinander an, um binnen 45 Minuten eine fertige Skulptur zu erstellen. Diese wird im Anschluss an die Runde direkt an das Publikum versteigert und der Erlös bestimmt über das Ausschneiden oder Weiterkommen des Teams. Am Sonntag kämpfen die Siegerteams dann um den Titel des Speedcarving-Masterteams 2012.

## Malen mit Kettensäge

Eine Kettensäge ist aber nicht nur zum Sägen und Schnitzen. Bislang ungewohnt in Wolfach: Am Sonntag wird erstmals ein Kettensägekünstler zeigen, dass man mit dem groben Gerät auch malen kann. Das Eintrittsticket zu den Kettensägekunsttagen beinhaltet am kommenden Wochenende ebenfalls zum Eintritt in die Glashütte und das Glasmuseum.



.....  
[www.dorotheenhütte.de](http://www.dorotheenhütte.de) oder  
[www.schwarzwaldschnitz-event.de](http://www.schwarzwaldschnitz-event.de)



**Sie wagen sich selbst ans Selbstbildnis: Kettensäger mit seinem hölzernen Modell.**

Archivfoto: Hans Geiger

Quelle: Offenburger Tageblatt vom 5. Juni 2012